



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1228 19/12/2019 2781

AUTOR/A: ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP)

## **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que a lo largo del año 2019, el anterior Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social promovió activamente la utilización del preservativo como medida de prevención de las infecciones de transmisión sexual (VIH incluido) y de los embarazos no deseados mediante las siguientes actividades:

- 1. Campaña #siemprepreservativo, fundamentalmente dirigida a gente joven.
- 2. Recuperación de la donación de preservativos de la empresa Durex (y solicitud a la empresa Control) que entregaron gratuitamente al Plan Nacional del SIDA 160.000 preservativos. Estos 160.000 fueron empaquetados con la imagen de la campaña #siemprepreservativos en 160.000 kits de preservativo y lubricante que se distribuyeron gratuitamente durante el Orgullo LGTBI en Madrid, en conciertos y festivales de música a lo largo de los meses de verano en diferentes localidades de España, así como en la exposición «Del SiDa NoDa a #siemprepreservativos» desde el 28 de noviembre 2018 al 19 de enero 2019 en el Museo de Artes Decorativas de Madrid.

La financiación de la campaña, el empaquetamiento de preservativos y la preparación de la exposición ha corrido a cargo del presupuesto del citado departamento ministerial.

El Gobierno tiene previsto, en el año 2020, seguir favoreciendo la promoción de los preservativos en el marco de campañas similares a las descritas anteriormente. Se informará a su debido tiempo a los Directores Generales de Salud Pública de las Comunidades Autónomas en la Comisión de Salud Pública, así como a los coordinadores autonómicos de VIH/SIDA, tal y como se ha hecho a lo largo de 2019.